

Fecha: 09-02-2026
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Cartas
Título: CARTAS: Un viaje que cambia vidas

Pág.: 7
Cm2: 60,9
VPE: \$ 67.790

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

taban viviendo algo irrepetible. Lo vien sus caras: ojos abiertos de asombro, sonrisas espontáneas y silencios atentos frente a lo desconocido. Fui testigo de su entusiasmo al descubrir que el espacio, la ciencia y la exploración eran alcanzables y cercanos.

Experiencias como esta dejan huellas que permanecen. Fortalecen la autoestima, despiertan la curiosidad y construyen confianza. A veces basta un momento para que una niña o un niño comience a verse a sí mismo de otra manera. Este viaje fue un reconocimiento a su compromiso con asistir al jardín infantil y a la escuela, pero también una señal para el país: cuando valoramos la educación desde los primeros años, los resultados son transformadores.

Chile tiene el desafío y la oportunidad de comprometerse decididamente con la educación parvularia, no como una etapa de transición, sino como una base fundamental del desarrollo humano.

*María de la Luz González
Directora ejecutiva Fundación
Educacional Oportunidad*

Alimentación saludable

● Chile vive una realidad sanitaria ineludible: la malnutrición por exceso (sobre peso y obesidad) afecta a más de la mitad de la población infanto juvenil, con impactos en diabetes, hipertensión, cáncer y calidad de vida. Es un problema estructural, no sólo individual, y exige políticas públicas con efectividad, impacto y sostenibilidad.